

Reisebericht des Herbstausfluges 2016

An der diesjährigen Herbstreise nahmen 92 Ehefrauen, Freundinnen, Freunde, Kolleginnen und Kollegen teil. 2 Kollegen mit Ehefrauen meldeten sich krankheitshalber ab. Ihnen an dieser Stelle gute Besserung.

Edi Hopf fand den Abfahrtsort nicht obwohl dies immer der gleiche ist.

Wir fuhren also um 08.05 Uhr ab ohne Edi in Richtung Hausen am Albis. Zuerst via Autobahn bis Birrfeld und dann durch idyllische Dörfer ins Hotel Löwen in Hausen. Hier warteten Kaffee und Gipfeli auf uns.

Nach einer Stunde Pause ging es weiter auf Kantonsstrassen dem Sihlsee entlang und Oberiberg auf die Ibergeregge.

Hier warteten ein feines Essen und der Nebel auf uns.

Nach dem guten Mittagessen ging es um 14.45 Uhr weiter. Wir mussten zuerst noch warten bis der Bus von Schwyz auf der Ibergeregge war.

Der Wirt vom Passhotel eskortierte uns auf der bewilligungspflichtigen schmaleren Strasse ins Tal runter.

In Küssnacht am Rigi gab es nochmals einen Halt.

Hier hatten wir ein letztes Mal Gelegenheit unter Kolleginnen und Kollegen mit Anhang interessante Diskussionen zu führen.

Um 17.00 Uhr fuhren wir dann teilweise über Kantonsstrasse und Autobahn wieder nach Basel.

Jetzt noch etwas zum Wetter. Es war für den ganzen Tag immer wieder Regen angesagt, was glücklicherweise ausblieb. Auch die Hitze verschonte uns, so, dass wir angenehmes Reisewetter hatten. Schade war nur der Nebel der uns die Aussicht nahm.

Diese Reise war auch etwas Besonders, weil für viele dies eine fremde Gegend war. Alle Teilnehmer waren begeistert und haben sich sehr gefreut.

Der nächste Herbstausflug findet am 14. September 2017 statt.

Reserviert euch dieses Datum.

Der Wander- und Reiseleiter bedankt sich nochmals für die grosse Teilnahme und freut sich auf das nächste Jahr.